

**CINE** Buñuel quiso filmar 'La ciudad y los perros' P26

**MADRID CENTRAL** Protestas en el primer día sin multas P23



**TENIS** Gauff, de 15 años, vence a Venus Williams P36

## Sánchez abrirá otra ronda de contactos tras fijar la investidura

El líder socialista comunicará hoy por teléfono desde Bruselas a la presidenta del Congreso la fecha de la votación

ANABEL DÍEZ, Madrid

El presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, abrirá otra ronda de contactos con las formaciones políticas con representación parlamentaria —salvo Vox y Bildu— en busca de apoyos para lograr la investidura. Lo hará a partir de hoy, después de mantener una conversación telefónica desde Bruselas —donde participa en la cumbre europea— con la presidenta del Congreso, Meritxell Batet, para fijar el día de la primera votación. Esta se celebrará previsiblemente en la última quincena de julio, para que la posible repetición electoral caiga en un domingo de noviembre. La intención de Sánchez es lograr la investidura en julio pese a los avisos de Podemos, que exige tener ministros en un Gobierno de coalición y pretende que la segunda votación se traslade a septiembre.

El líder socialista tiene previsto ir a la investidura aunque fracasen las negociaciones. En el Gobierno consideran que una repetición electoral beneficiaría al PSOE y al PP. Pero en el entorno de Sánchez aseguran que esa posibilidad no convence al presidente dado que entraña demasiados riesgos para todos los partidos.

PÁGINA 17

## España protesta por la injerencia del nuncio en la exhumación de Franco

NATALIA JUNQUERA, Madrid  
España responderá con una "queja formal" ante el Vaticano por las declaraciones del nuncio, Renzo Fratini, que acusó al Gobierno de "resucitar a Franco" y esconder "motivos ideológicos" al preparar el traslado de sus restos. El Ejecutivo considera estas palabras "una injerencia evidente".

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## La justicia de la UE deja fuera de la Eurocámara a Puigdemont

El tribunal de Luxemburgo rechaza las peticiones del expresidente de la Generalitat y del exconsejero Comín, huidos a Bélgica

ÁLVARO SÁNCHEZ, Bruselas  
Varapalo de la justicia europea a Carles Puigdemont y Toni Comín en su intento por tomar posesión como eurodiputados. El Tribunal de Justicia de la UE denegó ayer la medida cautelar que habían solicitado los dirigentes independentistas —hui-

dos a Bélgica desde hace un año y ocho meses— y subrayó que son las autoridades españolas las que deben avalar la acreditación de sus eurodiputados. El expresidente de la Generalitat Puigdemont y el exconsejero Comín no están acreditados para tomar posesión de su escaño

hoy en Estrasburgo porque, como recuerda el tribunal, no acudieron a España a acatar la Constitución ante la Junta Electoral Central. La decisión no cierra la batalla judicial en Luxemburgo: el abogado de los dos prófugos anunció que presentará otro recurso.

PÁGINA 18



Un manifestante arremete contra una puerta de cristal del Parlamento. / ANTHONY KWAN (GETTY)

## Los países del Este e Italia frenan el pacto en la Unión Europea

El bloqueo obliga a una prolongación inédita de la cumbre

B. DE MIGUEL / L. ABELLÁN

Bruselas

Las resistencias de Italia y de socios del Este como Polonia y Hungría impidieron ayer pactar el reparto de los cargos en la cúpula de la Unión Europea para los próximos cinco años, pendientes de renovación tras las elecciones europeas celebradas el pasado 26 de mayo. La candidatura del socialista Frans Timmermans, defendida por España, se topó con la oposición de esos países. El bloqueo obligó a una prolongación inédita de las conversaciones, que continuarán hoy por la mañana.

PÁGINAS 4 Y 5

## La oposición de Hong Kong lanza su mayor desafío contra Pekín

MACARENA VIDAL LIY, Hong Kong  
Entre gritos de júbilo entraron los primeros en un goteo. Después, con más puertas abiertas, los demás. Tras horas golpeando los cristales, los jóvenes manifestantes, para su sorpresa, habían tomado el Parlamento de Hong Kong y creado así el incidente político más grave en la antigua colonia británica desde el traspaso

de la soberanía a China. Precisamente en el día en que se cumplían 22 años de la devolución, para hacer la situación más sangrante a los ojos del Gobierno autónomo y de Pekín. Tras varias horas en el hemiciclo, donde hubo destrozos, los jóvenes salieron mientras la Policía lanzaba gases lacrimógenos en el exterior.

PASA A LA PÁGINA 2

**iSEIS MESES GRATIS!**  
EN TU SEGURO DE COCHE.

¿ES O NO ES UN SEÍSMO?  
902 123 061

lineadirecta.com

Descuento equivalente al 50% de la prima del seguro anual.  
Promoción sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consúltelas en www.lineadirecta.com